
 
 

 

 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新潟産業人クラブ（先端技術研究会） 

８月 ４日（水） ８月例会 納涼会 

        ミズベリング信濃川やすらぎ堤「ＰＩＱＮＩＱ」にて 

８月３０日（月） 日本産業人クラブ連合会会長会議（総会）加藤会長リモート出席 

９月１５日（水） 定時総会、特別講演会、懇親パーティ ホテル日航新潟 

        講師はアルビレックス新潟レディースの奥山達之取締役ＧＭ様 

１０月１３日（水） 三条市立大学（三条市）見学、学長や先生や学生と懇親 

１１月１７日（水） 情報セキュリテイの最新情報（新潟県警察、ＩＴスクエア） 

◎全国の活動は日本産業人クラブ連合会ホームページ。各クラブ一部事業に参加可能！ 

事 

業 

予 

定 

１４日、新潟グランドホテルで４０人が出席してホテル日航新潟で開催。エアレースの

パイロットで国際チャンピオン経験者の室屋義秀さんが、優勝に至るまでの来し方や活

動などについてお話しくださいました。 

かわらばん  2021年８月号 

７月例会【室屋義秀氏特別講演会】 

【会員様の近況】 

クボ製作所 専務取締役の佐藤豊幸様が代表取締役社長に就任されました！ 

佐藤十九一前社長は取締役会長に就任されました。 

北越メタル 電気炉の製鋼工程を国内外で活躍する写真家・山崎エリナさんが 

撮影した写真集のパネル展を８月 18～22日アオーレ長岡で開催！ 

ニール  情報誌『新潟発Ｒ』最新 2021年夏号(16号)発売！濃～い佐渡の特集。 

サイト  ２０周年の『にいがた総おどり祭』は９月 18・19・20日！ 

マルソー イーコマース(EC)物流企業の２社をＭ＆Ａ。東京支店を開設！ 

https://www.snowpeak.co.jp/sp/mizbeoutdoorlounge/
http://www.sangyojin.com/
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【新潟産業人クラブ７月例会】 
~室屋義秀様特別講演会 聴講感想集~ 

 

◆㈱MAXHD 会長 井浦康晴 

私が言い出しっぺで実現した講演会、も

っと多くの方に聞いて頂きたかった、大変

感銘を受けた講演でした。かっこいいこと

を言わず、赤裸々にご自分の来し方を淡々

と語る姿が衝撃的でした。とても素直にご

自分を見つめ行動してきたのだと感じま

した。近年で最大のご示唆を頂いたと言っ

ても過言ではない。 

ベストパフォーマンスを発揮するには、

自分を知り心技体をコントロールしてい

くこと！余裕のある状態でしなやかであ

る時が力が発揮できる・・・ 

益々のご活躍を祈っています。ありがと

うございました。 

 

◆㈱加藤研削工業 社長 加藤義竹 

室屋さんが優勝されたレースをテレビ

でライブで見ており、講演をとても楽しみ

にしていました。 

さらりとお話を下さる中に深みを感じ

ました。世界と戦う中で体得された考え方、

物事の捉え方。自分自身のあり方を定めて、

ぶれない中心軸と達観する視座を持たれ

ていると思いました。 

（言葉のちから）「君ならできるよ」 

私自身の立場でも活かせることもありま

した。社員の皆にも積極的な声掛けを行っ

ていこうと思いました。ありがとうござい

ました。 

 

◆燕三条地場産業振興センター  

産業振興部長 平賀 仁 

室屋様のご活躍は以前から注目してい

ました。世界に挑戦されている過程を横目

で見ていて感動をしながらも、世界チャン

ピオンになるのは夢の夢と思っていただ

けに、2017 年の総合優勝は「日本人でも

やれるのだ」と本当にうれしく感動しまし

た。また、福島スカイパークを拠点に地域

とも連携されていて、ずっと尊敬しており

ました。私ももっとゴリゴリの熱血漢と思

っていただけに柔らかい人柄が意外でし

た。マインドトレーニングやマンダラチャ

ートの話は、自身に照らし合わせ参考にな

りました。 

 

◆㈱フチオカ 社長 渕岡 茂 

「念ずれば花開く」を実践し、苦難をクリ

アー。福門を得られ、目標達成された室屋

義秀さんの話に大変感銘を受けました。 

就職氷河期を乗り越え、自らを苦境に追

い込みながらも現在を築き上げた気概と

精神力は、いつ終息するかもわからない新

型コロナ禍の時代、今後の若者達に勇気を

与えるものでしょう。感謝！！ 

 

◆㈱佐文工業所 常務 佐藤金治郎 

多種多様な職業があるなかで非常に稀

な活動をされていると驚きました。以前に

信濃川やすらぎ堤で見た、新潟上空に飛来

したブルーインパルスの編隊飛行を思い

出しました。 

民間航空会社のパイロットとは違い、室

谷様は危険と背中合わせのご商売で、さぞ、

ご家族はご心配だろうと察しました。ご家

族のご理解とご協力がなければ出来ない

ビジネスだと思います。すばらしい講演あ

りがとうございました。 

 

◆ジーベック国際特許事務所  

弁理士 小松悠有子 

分野限らず、世界一の方のお話をお伺い

するのは初めてでした。奇跡と運までもコ

ントロールされているところに、異次元を

感じました。目標設定やそれに必要なこと

をどのように実行していくのか、心の持ち

方など、非常に勉強になりました。 

他の所員にも聞かせたかったなと、今さ 
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らながら思う、本当に貴重なお話でした。

新潟の空に描くニコちゃんマーク、楽しみ

にしています！（※開催前に頂きました） 

 

◆㈱リンケージＭ.Ｉコンサルティング 

社長 長谷川博之 

山あり、谷ありで、困難が現れた時、ど

のように困難を乗り越えたのかが非常に

感銘を受けました。コロナ禍で影響を受け

ている企業が多い中、勇気をいただきまし

た。もう 1 回聞いてもいい講演です。子ど

もたちにも夢を与えられます。 

 

◆㈱アルビレックス新潟レディース 

 取締役 GM 奥山達之（元アルビレックス

新潟所属サッカー選手） 

わたしが取り組んでいることを再確認

できたところがありました。もちろん室屋

様ほどの結果を自分自身が出してきたわ

けではないですが、最終的にメンタルや生

活のところにたどり着くことを感じるこ

とができました。アスリートという表現が

適切でなければ申し訳ないのですが、つき

つめていくこととは、自分と向き合うこと

の大切さを学びました。 

実は、映像に出された、パスの数→ゴリ

ラ→色の変化（赤から黄）をみえていて、

日本人らしくなのか恥ずかしくて手をあ

げれませんでした（笑）。一つの物を追いか

けていると、見えなくなるものがあること。

「他が見えたほうが良い」のかが聞き取れ

ずにいて反省しています。自分の解釈は

「起こり得ることを準備すること」リスク

マネージメントと捉え、見えた方が良かっ

たと思っています。間違っていたらすいま

せん。全体的に興味深く、共感や、やっぱ

りそうだなと考えさせられることばかり

でした。機会がありましたら操縦している

時のメンタルの話は聞きたいですね。 

 

◆㈱満日製作所 社長 浅間旭照 

世界チャンピオンになる為には技量や

気合の精神論だけではなく、自分のメンタ

ルを整える事が大事だと痛感しました。ど

ちらかと言うと自分も若かりし日の室谷

さんに近い性格なので、これからはメンタ

ルを鍛えて行こうと思いました。 

また、会場が変わると料理が変わるのは

良いですね。運営は大変かもしれませんが、

会場を持ち回りにしてみると気分が変わ

ったり新しい発見があって面白いかもと

思いました。 

 

◆㈱ProntoNet 社長 白井大志 

目的を持って行動することの大切さを

社員たちに常々話していますが、室屋様の

ように夢を叶えた人の話だともっと分か

りやすいのではないかと思い、社員たちに

ぜひ聞かせたいと思う素晴らしい内容で

した。 

 

◆FM-NIIGATA 常務 中沢宏至 

大変有意義で参考になりました。室屋さ

んの自己コントロール、強い想いを持つこ

との大切さを学ばさせていただきました。

「継続は力なり」ですね。今後に生かして

いきたいと思います。室屋さんの益々のご

健勝とご活躍を祈念いたします。 

 

◆ＪＰＣ㈱ 社長 吉原誠 

とても自由人（とても素直で何時までも

子供の頃のヤリタイこと、夢中になって目

標に向かっていく姿）を感じ、とても感動

しました。私は残念ながら Zoom での参加

でしたが画面いっぱい熱い氣を感じ取れ

ました。勇気と感動を頂きました。 

奥様が新潟県の出身とお聞きしました。

ご家族を大切にされておられるなと感じ

ました。またこれから空を観る楽しみが増

えました。「空は繋がっている」とおっしゃ

いました。本当にありがとうございます。 

 

◆㈱マックス開発 社長 井浦友輔 

室屋様の素晴らしい講演会大変勉強に

なりました。室屋様が大変謙虚な素晴らし

いかただからかもしれませんが、正直全く

想像のつかない業界のお話でしたので、そ

の内容（どのぐらい厳しくてチャレンジン

グだったのか）をもう少しお話しして頂け

ると室屋様がやってきたことがどれだけ

のことかイメージしやすかったかもしれ

ません。 
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◆新潟大学 特任教授 深谷清之 

エアレースの世界は本当に特殊な世界

だと思います。普通の競技やレースは、そ

の分野の最先端の技術がふんだんに使わ

れ、機体等は先端技術ですが、エンジンの

基本構造はそれほど最先端ではないと思

います（細かい点はご容赦ください）。東京

オリンピックの開会式で飛ぶブルーイン

パルスはジェットエンジンですから。 

 それらの技術の中でほんの少しの差を

競い合う。そのようなレースを勝ち抜いて

世界チャンピオンになられた方なので、も

っと強烈な個性の方と勝手に想像しまし

たが、大変穏やかでうっかりすると見過ご

してしまう感じに驚きました。 

 厳しいレースでチャンピオンになるた

めの道のりや苦労をあまりにも淡々と語

られるので、他の人のお話かと思う時があ

りました。ただ、室屋様は「その時は今と

は違う感じでしたよ」と何度か言われてい

たので、きっともっとギラギラした感じか

なと思いました。紹介された本にもギラギ

ラの感じは書かれていました。 

 今の室屋様は、来年再開されるエアレー

スで優勝することも目的にされています

が、それよりも大切な目的を持っておられ

るからかなと感じ、推測ですが、次のチャ

ンピオンの育成もその一つと思いますが、

いかがでしょうか。 

 日本人が好きなたとえ方になりますが、

室屋様の道のりは、まさに「道」を極める

という生き方だな、と感動した次第です。 

また、これまでとは異なる趣向のお料理

で楽しませて頂きました。偶には雰囲気や

趣が変わるので面白いと思います。ただ１

つだけ言わせて頂ければ、立地が…です 

 

◆富士印刷㈱ 社長 星野里美 

ほとんど知らない世界の話でしたので

大変興味深く聞きました。資料も多く聞き

やすかったですし、室屋さんご自身の経験

なども多く、リアルな感情も伝わりました。 

講演最後の方で復興支援やスポーツ振

興、子供たちとのプロジェクトの話があり

ましたが目標達成の秘訣というテーマと

は異なるためほんの紹介だけしていただ

いたと思うのですが具体的にどんなこと

をされているのかも、もう少し聞きたかっ

たです。 

 

◆大興電子通信㈱新潟支店  

支店長 高橋卓哉 

ご講演有難うございました。とても有益

な内容でありました。あらためて目標達成

へのプロセスとして目標の設定、行動の継

続、行動の振返りなどが重要であることを

再認識できました。 

大谷翔平選手も使っているという目標

達成シートも非常にイメージしやすく参

考になりましたので、ぜひ会社の中でも活

用してみたいと思いました。 

19 日の昼食後、快晴の青空にニコちゃ

んマークを発見。感動とともに清々しい気

持ちになれました。重ねて御礼申し上げま

す。 

 

◆㈱ＩＴスクエア 社長 樋口徹 

夢をあきらめずに目標に進んでおられ

る姿勢に感銘を受けました。また、メンタ

ル面の強さは素晴らしいと思います。大変

貴重な話を聞けて、設営ありがとうござい

ました。 

19 日はメディアシップの最上階に結構、

人が集まり、ニコチャンマークを見ました。

12 時 36 分と 12 時 42 分の 2 回のマーク

を見ることができ、飛行機の移動の速さに

驚愕しました。 

 

◆2021.7.19 やすらぎ堤左岸 by 丸山 

この５日前に穏やか

で気さくにお話下さ

った方が今上空にい

て、超絶技巧で新潟

県で８回もニコチャ

ンを描かれたんだ!!

と感動しました！ 

 

◎室屋氏の取り組み・御参考に： 

ワールド・チャンピオン室屋義秀『Red 

Bull Air Race World Championship』 

©Red Bull Media House 

https://www.youtube.com/watch?v=jYB_4pEbQqE 

https://www.youtube.com/watch?v=jYB_4pEbQqE

